

Les Amis Belges de l'Université Hébraïque de Jérusalem

a.s.b.l.

sous le Haut Patronage de S.M. la Reine Fabiola



Parce que nous sommes tous les maillons d'une chaîne qui vient du passé et qui va vers l'avenir, les membres des familles Kluger et Rozenbaum ont souhaité perpétuer la mémoire de **Jacques Kluger** et **Marc Rozenbaum**, l'Epoux, le Père, le Grand-Père et à présent l'arrière-Grand-Père.

Les familles Kluger et Rozenbaum ont choisi de créer deux fonds à portée scientifique dans le but de guérir.

Il est important qu'une institution de recherche et d'enseignement tournée vers la vie et située en Israël, terre symbolique qui n'a jamais cessé d'animer Jacques Kluger et Marc Rozenbaum, puisse concrétiser le désir des deux familles qui n'en forment plus qu'une seule, de perpétuer le message qu'ils ont légué avec force.

Ainsi l'Université Hébraïque de Jérusalem a le plaisir de vous inviter à la réception donnée par les familles Kluger et Rozenbaum à l'occasion de la création des fondations.

Jacques Kluger et
Pour la recherche contre la maladie :
Sclérose amyotrophique latérale

Marc Rozenbaum
Pour la recherche
contre le cancer

Le dimanche 21 novembre 1999
À 14h30 dans les locaux de
l'Université Hébraïque de Jérusalem
Avenue Brugman 319
1180 Bruxelles

R.S.V.P. Tel : 02 343 55 46